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L'INVIATO

DIMARO. «Lorenzoha fatto tutto be-
ne, poi dovremo valutare in futuro
quandocisarannopartitepiùimpe-
gnative. Il trequartista è un ruolo
fondamentale in questo modulo e
dovremotrovarelegiustemisureas-
similando gli schemi», dice Sarri
analizzando la prova del napoleta-
no. Il tecnico preferisce allargare il
discorso alla squadra sottolinean-
dogliaspettipositivielecosedami-
gliorare,un'analisidelprimotest in
Trentino. «Questa è una squadra
chehacomecaratteristicheilpalleg-
gio e il possesso palla ma dovremo
farlo con maggiore velocità e con
più tagli in profondità: dobbiamo
velocizzare facendo qualche tocco
inmeno e verticalizzandopiù rapi-
damente. Automatismi che arrive-
rannocon il lavoro».Sull'argomen-
tomercato il nuovo tecnicodelNa-
polièunmuro: «Ribadiscochenon

parlo di questo.
In società c'è chi
di mercato capi-
sce più dime e fa
beneilpropriola-
voro:hoinmente
solo di lavorare
conilmiogruppo
e m'infastidisco-
no gli allenatori
che parlano di
mercato».
L'uomocoper-

tina è Insigne,
unatriplettaetan-

tealtrebellegiocatenelnuovo ruo-
lo dietro le due punte. «È la prima
volta che giocoda trequartista, l’al-
lenatoremi sta insegnando imovi-
menti e io cerco di apprendere per
aiutarelasquadraedifaresempreil
massimo. Stiamo giocando bene,
anchesesi sente la faticaper lapre-
parazione fatta in questi giorni», le
suedichiarazioniaMediasetnell'in-
tervallo della partita. Prima del test
contro l'Anaune le parole di Ham-
sik, il capitano costretto a saltare la
primaamichevolepernoiemusco-
laricherassicurasullesuecondizio-

nieconfidadipoter tornareoggiad
allenarsi con la squadra. «Le mie
condizioni sono migliorate, spero
di tornare ingruppo.Mi trovobene
conSarri, il lavoroèdiversoemolto
intenso.Vogliamo farebene, ilmo-
dulo mi piace molto». Lo slovacco
parla del nuovo ruolo. «Abbiamo
parlato, giocheròmezzala, diversa-
mente rispetto agli anni precedenti
e in un ruolo chemi piacemolto. A
Beniteznonho l'homaidetto?Non
ha mai cambiato modulo, con lui
era fisso il 4-2-3-1». Il capitano più
che sul passato preferisce adesso
guardare avanti. «Le ambizioni?
Nonèandatovianessunoesonoar-
rivati nuovi giocatori: la squadra è
ottimaedovremostareadalti livelli
come negli anni scorsi. Lo scudet-
to? Non ne parliamo». Elogia Insi-
gne. «Il trequartista può farlo bene
perchéèabileneglispazistretti».So-
prattutto elogia Higuain e se lo tie-

nestretto.«Èfondamentalepernoi,
ha fatto 60 gol in due anni. Il vero
colpo è stato trattenere Higuain,
perdere un giocatore così sarebbe
statodifficile».
IlpresidenteDeLaurentiishaas-

sistito alla partita da bordocampo
incompagniadiMelaniaGabbiadi-
ni, la sorella calciatrice di Manolo
che ha esultato per la doppietta
dell'attaccante azzurro. Tribuna
piena,molti tifosi anche sul prato e
unostriscioneeloquenteinnapole-
tanosullavogliadiChampions. So-
no in 1500 ad assistere alla prima
partitadegli azzurri inTrentino: se-
condo test venerdì sera a Trento,
chiusuramercoledì prossimo qui a
Dimaro contro il Cittadella prima
del rientro. Poi due giorni di riposo
eil2agostotestinternazionaleaNiz-
za.

ro.ve.
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MILANO.Daoltre trent’anni ilMilan
periodicamentesiaffacciainOrien-
te, ma da oggi sarà protagonista di
una tournée in Cina con un valore
particolareper il clubelesueambi-
zionidiespansionecommercialein
Asia, legate alla cessione del 48% al
thailandese Bee Taechaubol, che
dovrebbeesseredefinitanelfineset-
timana. Silvio Berlusconi ha voluto
cosìraccomandarsiconisuoigioca-
tori e con l'allenatore, Sinisa
Mihajlovic, di cui ha apprezzato le
prime tre settimane di lavoro sul
campo. «Vedounasquadrabenor-
ganizzatachesicomportainmanie-
ra ineccepibile e
quindibene,me-
nomale»,hasor-
riso ilpresidente
rossoneroscam-
biando qualche
battuta con lo
staff aMilanello,
dove è atterrato
alle 13. Durante
ledueoredivisi-
ta l'ex premier
ha pranzato con
l'adAdrianoGal-
liani, Mihajlovic
eriunitolasqua-
dra - inpartenza
inseratadaMal-
pensaperShanghai,conscaloaDu-
bai - nella sala del camino per una
foto di gruppo e un discorso in cui
hamessoinchiarotreconcetti.
Primo: ha massima fiducia in

Mihajlovic. Secondo: ritiene la rosa
molto competitiva. E infine l'avviso
ainavigantiper la tournée:hagran-
de importanzaperché inCina sono
presenti 103dei 207milionidi tifosi
rossoneri stimati in tutta l'Asia, e
quindinellepartitecontroInter(sa-
bato)eRealMadrid(giovedìprossi-
mo) è opportuno fare bella figura.
Sarà anche l'occasione per vedere
all'opera per la prima volta Carlos
Bacca e Luiz Adriano, a cui Berlu-
sconihadedicatounsalutopartico-
lare, così come all'altro colpo di
mercato,AndreaBertolacci.
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Il Dna “consiglia” lo stile di vita giusto per gli azzurri

Èstatosorteggiato
negliufficidella
LegaCalcioa
Milanoil tabellone
per laprossima
edizionedella
CoppaItalia. Il
Napolientrerà in
giocodagliottavidi
finale, fissati il 16
dicembre,e
affronterà la
vincentedella
partitachemetterà
di fronte
Verona-vincente
Bari-Foggia-Luc-
chesee
Bologna-vincente
Latina-Pavia-Pog-
gibonsi.Neiquarti
di finalegliazzurri
potrebbe
affrontare l’Inter.
Nellascorsa
stagione ilNapoli,
vincitorecinque
voltedella
manifestazione
tricolore (1962,
1976,1987,2012e
2014),èstato
eliminato in
semifinaledella
Lazio,poisconfitta
dallaJuventus in
finale.
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La curiosità

Fabio Cannavaro ritrova a cena i compagni del ’90

I commenti Il tecnico sul mercato: c’è chi lavora, mi infastidiscono i colleghi che parlano di questo

Lorenzo trequartista, buona la prima
«Grazie a Sarri scopro questo ruolo»

Coppa Italia

Il Napoli
in campo
il 16 dicembre

Hamsik
Il capitano
a riposo
«Il colpo
di mercato
è stato
riconfermare
Higuain»

Dalla scorsa stagione al lavoro
l’équipe del professore Giordano
e lo staff sanitario della società

Dalloscorsoannoigiocatoridel
Napoli sono sotto osservazione
scientifica. Rientrano, infatti,
nel gruppo di atleti (e dei loro
familiari) che staesaminando il
teamguidatodalprofessoreAn-
tonioGiordano - scienziato na-
poletano,direttoredelloSbarro
Institute di Philadelphia e do-
centepressolaTempleUniversi-
ty-permigliorare il lorostatodi
salute attraverso lo studio del
corredo genetico. Il professore
Giordanosiavvaledellacollabo-
razionedialtriduescienziatina-
poletani, Raffaele LaMontagna
e Luigi Alfano, e del supporto
dello staff medico del Napoli,

composto dal responsabile Al-
fonso De Nicola e dai suoi più
stretticollaboratoriRaffaeleCa-
nonicoedEnricoD’Andrea,tut-
tiattualmenteimpegnaticongli
azzurri inTrentino.
La fasedi analisi delDnade-

gliatletidelNapoli,dialcunipu-
gili italianiedialcuniprofessio-
nisti americani di altre discipli-
ne, è cominciata un anno fa a
Dimaro, dove era in ritiro la
squadradiBenitez, attraverso il
prelievodi saliva. I dati genetici
raccolti sono stati immessi in
unsoftwaregraziealqualeèpos-
sibilecomparareiprofiligeneti-
ciconparticolaricapacitàatleti-
cheo fisiche. «Abbiamo ricevu-
to pieno sostegno da parte De
Laurentiis in questo progetto
perché il presidente èmolto at-
tento alla ricerca - sottolinea il
professoreGiordano-Lo scopo
del nostro studio è individuare
quali geni sono maggiormente

coinvolti in particolari attività
umane, ad esempio quelle che
riguardanogliatleti,ecompara-
reidatigeneticiconquelligià in
possesso del Calcio Napoli per
ottenere un sistema compute-
rizzatochecontengadatidicor-
relazione tra diversità genetica
epraticasportiva,alfinedisalva-
guardare lasalutediogniatleta,
ad esempio sviluppando tabel-
le nutrizionali e di allenamento
basate sulla diversità genetica
diognuno».
Entro 6-12 mesi saranno di-

sponibili i primi riscontri, che
consentirannoallostaffmedico
del Napoli di avere un quadro

ancora più preciso su eventuali
“carenze”degli atleti. Aggiunge
il professore Giordano: «La pri-
mapartedellostudioèstatasen-
zadubbioquellapiùimpegnati-
va ma allo stesso tempo la più
importante,inquantohariguar-
datolamessaapuntoelavalida-
zione dell’intero studio che ve-
drà il suo completamento nei
prossimidueanni. Inparticola-
reillavorodelgruppodiricerca-
torihariguardatol’identificazio-
nedituttiqueigenilacuifunzio-
neè collegata con l’attività ago-
nistica». Più specificamente, lo
staffcoordinatodalloscienziato
napoletanohacosìoperato: «Ci
siamoconcentratisullaidentifi-
cazione di tutti quei geni che si
codificano per fattori fisiologici
quali la circolazione, il control-
lo della pressione sanguigna, il
tipodifibramuscolare,lapulsa-
zione cardiaca, il metabolismo
muscolare, la capacità polmo-

nareegenichecontrollanol’in-
tegritàstrutturaledeitessutisof-
fici nel corpo o per il recupero
dopo stress fisico.Una volta ca-
talogati, i geni sono stati analiz-
zatiperindividuareallorointer-
no specifici “polimorfismi” o
“variazioni”cherendonounin-
dividuo maggiormente a ri-
schioquandosottopostoaparti-
colari stimoli».
Qual è l’obiettivo di questo

studio?«Loscopodelprogettoè
dimostrare che ogni atleta ha
unadiversapredisposizionege-
netica all’attività sportiva e che
ogni individuohaunprofiloge-
neticocherichiedeallenamenti
e regimi nutrizionali che devo-
noanche tener contodel corre-
dogenetico individuale»,dice il
professore Giordano. E questo
aifininonsoltantodellapreven-
zionediinfortuni,maanchedel-
le indicazioni sullo stile di vita
degli atleti, un argomento im-
portanteedelicato.

r.s.
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La tournée

Milan in Cina
Berlusconi
«Facciamo
bella figura»

FabioCannavaroaveva
menodi17anniquando
vinse ilprimotitolodella
suacarriera:campione
d’ItaliaAllieviconilNapoli

nelcampionato
1989-1990,proprio la
stagionedelsecondo
scudettodellasquadra
azzurraguidatadaDiego

ArmandoMaradona.L’ex
campionedelmondo,a
riposoforzatodopo la
rotturacon ilclubcinese
delGuanghzou,ha

ritrovatoalcunicompagni
di25anni fa inun
ristorantedelLungomare
diviaPartenopeeha
pubblicatountweetcon la
fotodellaserata.Presenti
CiroCaruso,GaetanoDe
Rosa,CiccioTroise,
AntonioRogazzo,Sandro
EgizzoeGiuseppe

Barrucci.Cannavarosta
trascorrendolesue
vacanzeaNapolie sul
ritornoinpanchinanonsi
sbilancia. «Qualcosac’è,
mapreferiscovalutare
concalma easpettare
l’occasionegiusta»,
spiega.
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Lo studio

La tifosa Melania
La sorella di Gabbiadini
bomber dell’Italia
femminile ha seguito
la partita al fianco
di De Laurentiis
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I test Il professore Giordano nel
laboratorio di Philadelphia

La società
In settimana
la cessione
del 48 per cento
a Mr Bee

Lagrinta Sarri in panchina durante la partita e in basso con De Laurentiis e Melania Gabbiadini NEWFOTOSUD RENATO ESPOSITO

Le indicazioni
La genetica per prevenire
gli infortuni e anche
per le tabelle nutrizionali


